
 

 

 

浜松市立伊目小学校 
コミュニティ・スクールだより 

第 4回学校運営協議会開催の様子 

 2月 6日(火)に開催された今年度最後の学校運営協議会では、1年間の振り返りをメ
インに来年度の方向性について協議されました。 
コロナ禍前と同じようなスタイルにもどるというより、現在の状況下で、できることは何

かを地域の方とともに考え、学校運営に生かしていくことが今後必要になってくると思い
ます。児童数の減少という現実を目の前にし、学校行事や学習指導方法等についても従
来のやり方から少しずつ変えていかなければなりませんが、どのように変えていくのがベ
ストなのか、そういった具体的な話し合いもなされました。 
 来年度も学校運営協議会委員の方々、学校支援コーディネーターさんのご意見をいた
だきながら伊目小学校の子供たちの健やかな成長とよりよい学習環境を模索していけた
らいいと思います。1年間ありがとうございました！ 

NO.4 

令和 5 年度 地域の方による学習ボランティアの取組 

 太田さんに来ていただき、伊目地区に対する太田さんの思いを語っていただきました。 

太田さんが人と人とのつながりを大切にしながら活動していることを知り、子供たちに

とって伊目の将来について考えていくよい契機となりました。 

 

白栁さんと曽布川さんに

いらしていただき、伊目地区

の歴史やお祭りについて教

えていただきました。 

 子供たちは自分たちが生

活する伊目地区についての

理解を深めました。 

また、自分たちでさらに追

及し、チャレンジ発表会で発

表する子もいるようです。 

 

 加茂さん、白柳さん、太
田さんに来ていただき、ミ
シンでの学習や調理実習
を行いました。ミシンの扱
いや野菜の切り方・炒め方
を教えていただきました。 
ボランティアの方々に

手伝っていただきながら、
バッグやおかず作りを行
い、大勢の子が家でも作っ
てみたいという思いをも
ちました。 
 


